



伊藤まさひろ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

千葉県人口密集地にM7地震襲ったら

8万棟損壊、死者約2100人

6月定例県議会代表質問



自民党を代表して質問する伊藤昌弘県議

千葉県の発展のために力を尽くしている伊藤昌弘県議(佐倉市選出、3期)は6月県議会で自民党を代表して質問をしました。代表質問の先陣を切つて登壇した伊藤県議はまず、知事の政治姿勢を質問、さらに千葉県の地震への備え、子育て支援、中小企業の活性化など県政の広範な課題について県執行部に質しました。また、「北総四都市江戸紀行・江戸を感じる北総の街並み」が日本遺産として認定されたことを取り上げ、認定された日本遺産を効果的に発信するよう要望しました。伊藤県議の質疑と県執行部の答弁を特集します。

防災対策の充実は重要課題

伊藤議員 4月14日以降に発生した一連の熊本地震で犠牲になられた方々のご冥福をお祈りし、ご家族の皆様に衷心よりお悔やみを申し上げます。

先月、県は人口が集中する市川市から千葉市の直下でマグニチュード7クラスの地震が発生すると仮定した被害想定調査及び石油コンビナートの防災アセスメント調査の結果を発表しました。

被害の特徴としては、搖

れや火災により約8万棟の建物が全壊・焼失し、人的被害も熊本地震をはるかに上回るものとなり、避難者や帰宅困難者の数も非常に多くなるものと想定されています。

わが党としても県の防災対策を一層進めることは喫緊の課題であり、大変重要なことだと考えている。

そこでうかがうが、今後のように進めていくのかを

見込みました。

県では、この調査結果を踏まえ、新たな減災目標の設定により、地域防災計画等を見直して、防災対策を強化するとともに、市町村

倉等の耐震化についてうかがう。県内公立学校の耐震化の状況はどうなっているのか。

伊藤議員 公立学校の校舎の耐震化についてうかがう。県内公立学校の耐震化の状況はどうなっているのか。

伊藤議員 平成28年4月1日現在の県内公立学校の耐震化率は、昨年度の94・3

パーセントから5ポイント

上昇し、99・3パーセント

となっています。

教育長 平成28年4月1日現在の県内公立学校の耐震化率は、昨年度の94・3

パーセントから5ポイント

上昇し、99・3パーセント

となっています。

伊藤議員 平成28年4月1日現在の県内公立学校の耐震化率は、昨年度の94・3

